

WARTA

Peringati Hari Peduli Sampah Nasional, Kodim Lamongan Gelar Aksi Bersih-Bersih

Riansyah - LAMONGAN.WARTA.CO.ID

Feb 21, 2025 - 12:55



Lamongan,- Dalam rangka memperingati Hari Peduli Sampah Nasional (HPSN), Kodim 0812/Lamongan menggelar aksi bersih-bersih di sejumlah titik di Kabupaten Lamongan, Jawa Timur. Jumat (21/02/2025).

Aksi tersebut melibatkan ratusan prajurit Kodim, dan Pemkab Lamongan serta masyarakat untuk membersihkan lingkungan dari sampah, serta mengedukasi pentingnya menjaga kebersihan demi kelestarian lingkungan hidup.

Aksi bersih-bersih dimulai pada pagi hari dengan membersihkan sejumlah fasilitas umum seperti taman, area sekitar sungai, dan tempat-tempat yang biasa digunakan oleh warga untuk beraktivitas.

Selain itu, Kodim Lamongan juga menargetkan untuk membersihkan sampah yang menumpuk di beberapa tempat pembuangan sampah sementara yang sudah tidak terkelola dengan baik.

Kasdim 0812/Lamongan Mayor Arh Ngateno, mengatakan kegiatan itu bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan serta dampak negatif dari sampah yang tidak dikelola dengan baik.

“Selain sebagai bentuk kepedulian terhadap kebersihan lingkungan, kami juga ingin mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam pengelolaan sampah secara bertanggung jawab,” ujar Kasdim.

Sebagai bagian dari kegiatan tersebut, Kodim Lamongan turut memberikan edukasi kepada masyarakat mengenai cara memilah sampah, manfaat daur ulang, serta pentingnya mengurangi penggunaan plastik sekali pakai.

Masyarakat yang ikut serta dalam kegiatan itu sangat antusias dan berharap agar aksi bersih-bersih bisa menjadi agenda rutin yang dilakukan bersama-sama.

Selain aksi bersih-bersih, Kodim Lamongan juga mengajak masyarakat untuk turut berpartisipasi dalam program pemilahan sampah dan pengelolaan sampah rumah tangga.

“Dengan kolaborasi antara Kodim, Pemerintah, dan masyarakat, diharapkan masalah sampah di Kabupaten Lamongan dapat teratasi dengan lebih baik,” tegas Kasdim. (*)